

DEBA

La primera de las citas ciclistas se celebra este sábado con el 37 Premio Amaikak Bat

La prueba espera reunir unos 75 corredores de categoría junior

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El programa ciclista de Deba echa a rodar este fin de semana con la 37 edición del Premio Amaikak Bat para categoría junior. La fecha se adelanta de principios de abril a finales de marzo por la Semana Santa, con el pronóstico de que tomen parte unos 75 corredores de más de 10 escuadras de todo el territorio. Se trata de una prueba exigente, en la que se verán las promesas de este deporte.

Los ciclistas tendrán que completar un circuito de 86 kilómetros, que comenzará en el restaurante Kasino, lugar donde se deberá realizar la inscripción. El trayecto tendrá en la N-634 su vía principal, pasando por Mendaro, Altzola, Elgoibar, el alto de Itziar, Arroa, Txikiardi, Aizarnazabal, Iraeta, Mutriku, alto del Calvario, Sasiola, y para concluir Deba. El pistoletazo de salida se dará a las 10.15 horas, y se espera que concluya hacia las 12.24 si los ciclistas llevan un ritmo medio



Unai Intziarte venció en la edición del año pasado. :: DAVID APREA

de 40 kilómetros/hora o a las 12.30 si pedalean a 38km/h.

La entrega de premios tendrá lugar en el Quiosco de la Alameda. Se obsequiará con trofeos a los corredores más veloces de la jornada, al mejor equipo, fémima, local y la montaña. El alto de Itziar y el alto

del Calvario serán los puntos clave para obtener los puntos que den el vencedor de este galardón.

La organización por parte de la sección ciclista del Amaikak Bat habilitará para los participantes espacios en la Alameda y por el ayuntamiento.

Polikiroldegia ekintzetan parte hartzeko izena emateko epea ireki du

DEBA. Kiroldegiak datozen hiru hilabeterako sei jarduera jarriko ditu martxan. BPXport kirol zerbitzuak denboraldi honetan hartu dute kiroldegia ardura, eta dagoeneko prestatutako ekintzak arrakasta handia edukitu dute. Aste honetan eta datorrenean aukera dago izena emateko bertan. Saio bakoitzak 55 minutuko iraupena edukiko du.

Astelehen eta asteazken bi kirol egiteko aukera izango da. Alde batetik, cycling egingo da iluntzeko 19:00etan hasita; eta bestetik pilates, saio asko antolatu dira: goizeko 9:45 eta 10:45, arratsaldeko 15:00; 18:00 eta 19:00etan. Ostiraletan, berriz, 9:45 eta 18:00etan cycling egongo da; eta Stretching, 19:00etan. Astearte eta ostegunetako ekintza ugari izango dira. Gap/Bosu

bi ordu izango ditu 9:45 eta 20:00etan. Multifitnes egiteko aukera 15:00 eta 18:00etan; step+body training bakarrik 19:00etan; pilates 19:00etan; eta azkenik cycling 15:00, 19:00 eta 20:00etan.

Parte hartu edo informazio gehiago nahi dutenek kiroldegira joan behar dute. Era berean, 943-192262 telefono zenbakira dei dezakete.

EN BREVE

Burdin Kurutz Mendi Taldea

Burdin Kurutz Mendi Taldeko kideak udan joan ziren Los Dolomitak (Italia, 3.342 metro) ezagutzera. Han egindako argazkiak erakutsiko dituzte gaur, 20:00etan hasita, Kultur Elkartean. Hara joandako lagunek lekuan edukitako esperientziak azalduko dituzte diapositibak ikusten diren bitartean.

Lastur Gipuzkoako Hiru Txirlo Txapelketaren jardunaldi bat hartuko du maiatzean

DEBA. Gipuzkoako Hiru Txirlo Txapelketa larunbat honetan hasiko da Azkoitiako Floreaga bolotokian. Guztira bederatzita jardunaldi ospatuko dira, eta horietazko bat Lasturren izango da.

Parte hartzaileek seigarren proba betetzeko Debara etorriko dira, eta bertako bolariak aukera gehiago izango dute egun honetan

emaitza hona edukitzeko. Txapelketak hiru jardunaldi ospatuko ditu Elgoibarren; bi Soraluzen eta bat Eibar, Elgeta, Azkoitia eta Deban.

Beste urteetan bezala, lehiak arratsaldeko 17:00etan hasiko dira. Hiru Txirloko txapelkunak 65 euro irabaziko ditu; bigarrenak 50; eta hirugarrenak 35.

HERRIZ HERRI

Las jornadas de Amalur acogen hoy la charla de un nómada catalán

TOLOSA

:: J.G. Cuenta Josep Maria Palau que el desierto es el lugar donde uno puede encontrar agua, inspiración o muerte. Este periodista y viajero catalán, que ha recorrido el mundo, dará hoy una conferencia dentro de las Jornadas de la Naturaleza Amalur. Será en el

salón del Topic, a las 20.00 horas y la asistencia es libre. Su charla sobre 'Nómadas, el horizonte como morada' le dará la oportunidad de hablar de su atracción por los desiertos: Sahara, Namib, estepas desérticas de Mongolia, mesetas del Tibet, Atacama en Chile, Ica en Perú... Multitud de anécdotas y vivencias de gran interés. Fascinado por los tuaregs dice que ha aprendido que «nosotros tenemos agua, pero ellos tienen tiempo».

El Gerontológico inicia la admisión de personas con perfil psicogeriatrico

EIBAR

:: A.E. El Centro Gerontológico Ego-gain ha comenzado a atender a personas con perfil psicogeriatrico, aunque eso no signifique que se vaya a abrir todavía la planta que irá destinada específicamente a estos pacientes. De esta forma, eibarreses que actualmente están en otras residencias como las de Soraluze, Azkoitia, Aretxabaleta y la Fundación Matia podrán comenzar a retornar a este centro.

Bixen Muñoz estará en el concurso de pintxos medievales

HONDARRIBIA

:: I.A. El cocinero del bar Gran Sol y el restaurante Sugarri, Bixen Muñoz, volverá a representar a Hondarribia en el 'III Concurso de Pinchos Medievales' que se celebrará en Estella el 17 de abril, después de haber ganado la eliminatoria celebrada en la localidad bidasoarra. Lo hizo con 'Chipichofa', un pintxo «que busca las raíces con el chipirón y el arroz, y que después tiene un contraste personal con alcachofa y un jugo».

Un olivo de 800 años procedente de Ubrique

ZARAUTZ

:: A.E. Un olivo de 800 años fue plantado ayer delante del nuevo centro de salud del barrio de Salbide. Se trata de un ejemplar originario de Ubrique, en Cádiz, que adquirió hace unos años el Ayuntamiento de Ermua, ya que aunque ahora esté prohibido arrancar olivos centenarios, durante años fue práctica habitual reemplazarlos por variedades nuevas que dieran fruto. El Consistorio ermuaarra se lo ofreció hace un tiempo como donación al Ayuntamiento de Zarautz para que fuera plantado en un jardín público, algo que se materializó ayer.



Los operarios introducen el olivo en la zanja preparada. :: ETXEBERRIA

La discoteca Guass cierra a final de mes tras 30 años de funcionamiento

ELGOIBAR

:: A.Z. La discoteca Guass, ahora denominada Original, echará la persiana el miércoles 31, después de tres décadas de funcionamiento. Su posible cierre se venía especulando desde hace tiempo, tras la falta de acuerdo entre los actuales gestores y los propietarios del inmueble que acoge el establecimiento. El Ayuntamiento se plantea demoler el edificio e instalar en el solar un parking de pago.

Pelotaris y jugadores de la Real en la 'Euskal Astea' del Instituto

VILLABONA

:: I.A. La 'Euskal Astea' del Instituto Ernio-bea, de Villabona, contó ayer con la presencia de nombres conocidos del mundo del deporte. Los pelotaris Aitor Zubieta y Oñiatz Bengoetxea, y los jugadores de la Real Sociedad Mikel Aranburu y el villabonatarra Iñiga Sarasola fueron los protagonistas de una animada visita en la que no faltaron los habituales autógrafos y peticiones de fotos.

SORALUZE

La Peña Laskurain organiza autobús y cena para la final de parejas

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. Tras imponerse en Logroño el pasado domingo a Titín y Pascual por 16-22, González y Laskurain estarán en la final de parejas del 4 de abril en el Ogeta de Vitoria. Con tal motivo, la peña Laskurain ha organizado autobús y cena para ese día.

Las entradas para presenciar el partido estarán a la venta desde hoy en la cafetería Edurtza de Soraluze, los primeros días para los miembros de la peña Laskurain. A partir del lunes podrá adquirirlas quien lo desee. Habrá entradas disponibles de rebote, al precio de 30 euros, y de grada, a 50 euros. Además de facilitar estas entradas, la peña ha organizado un autobús para ir a Vitoria y una cena para esa noche en Txurruka. También habrá que apuntarse en el Edurtza para la cena y el autobús.

Los seguidores locales del zaguero placentino están muy animados y esperanzados en que él y González logren la victoria, teniendo en cuenta el buen partido que disputaron en Logroño contra Titín y Pascual. González y Laskurain fueron superiores en todo momento. En el caso de Laskurain, su dominio sobre Pascual fue indiscutible.

El 4 de abril, González y Laskurain se enfrentan en el Ogeta de Vitoria a Xala y Zubietta, en un frontón en el que no faltarán los seguidores del soraluzetarra Laskurain.

Actividades infantiles

El grupo de tiempo libre Kukumixto y la Asociación de Padres y Madres Atxolin han organizado actividades infantiles para Semana Santa. Están dirigidas a alumnos de 2º y 3º de Preescolar y 1º y 2º de Primaria. Las actividades se llevarán a cabo los días 29, 30 y 31 de marzo y 6, 7, 8 y 9 de abril en horario de 10.30 a 12.30. Las inscripciones se harán en el centro escolar. Es posible apuntarse para días sueltos, a 2 euros por día o para todos los días, por 10 euros.

ERMUA

El grupo de montaña Artarrai ofrece un curso sobre el GPS

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El grupo de montaña ermutarra Artarrai ha organizado por segundo año consecutivo un curso de iniciación en el manejo de receptores GPS, a realizar este próximo fin de semana en nuestra localidad. Este curso será im-

MUTRIKU

Seis comercios participan en el 'outlet' de este sábado en la plaza Txurruka**25 embarcaciones participarán en la 'Urrezko Berdela'**

:: A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. La mayoría de los actos que se anuncian para la presente semana giran en torno a la festividad del día del verdel que se celebrará el próximo sábado a lo largo del todo el día. Precisamente a partir de las 10 de la mañana y hasta las 3 de la tarde se celebrará en la plaza Txurruka una nueva edición del mercado 'outlet' en la que participarán un total de seis comercios locales; ferretería Aldana, Óptica Alazne, las tiendas de moda Aparra y Zibot y las tiendas Amalur y Lupe.

Por su parte, a la misma hora se pondrá en marcha la VI edición de la 'Urrezko Berdela', en la que participarán del orden de 25 veleros lo que sin duda dará un realce especial al entorno del puerto.

Cambios en las Jornadas

Las jornadas de acuicultura que se iniciarán hoy jueves a las 9 de la mañana en el palacio Zabel ten- drán varios cambios, así la novedosa presentación de la Acuaponia que la realizará el ex alumno del centro educativo Jon Martín se realizará

**Mercado.** Una joven atiende un puesto del 'outlet' en la pasada edición :: A. GORRITIBEREA

hoy, jueves, a las 11.30 de la mañana, mientras que mañana viernes será el técnico de Azti-Tecnalia Diego Mendiola quien disertará sobre el panorama actual de la acuicultura en el País Vasco, a las 9.15 de la mañana. Recordar que toda persona interesada puede acudir a las jornadas que concluirán mañana viernes

con una degustación de productos de acuicultura en el puerto de Mutriku acto que se celebrará a las 13.45 de mañana viernes.

'En tierra de hombres'

Entre los diferentes actos programados, para mañana viernes a partir de las 22.30 de la noche se anun-

cia una nueva proyección organizada por el colectivo Mutrikuko Zine Forum Taldea. La película que se proyectará mañana será la titulada 'En tierra de hombres', del director Niki Caro. La proyección se enmarca dentro de los actos organizados con motivo del día internacional de la mujer trabajadora.

MENDARO

María Iturbe y María Luisa Txurruka, campeonas de puntto del Bajo Deba

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. Días atrás se celebró en el Hogar del Jubilado de Elgoibar el campeonato de naipes del Bajo Deba. A esta competición acudieron los jubilados de todas las localidades del Bajo Deba, que con anterioridad ganaron los campeonatos de su propio pueblo. Los juegos de naipes en los que compitieron fueron el tute, el mus, el puntto

y seises. En representación del pueblo de Mendaro fueron unas cuantas parejas, pero de todas ellas, el dúo formado por María Iturbe y María Luisa Txurruka, fue la que consiguió alzarse con la victoria. Lo hicieron en el juego del puntto, y tras disputar varias partidas, lograron retornar a Mendaro con dos preciosos trofeos y el título de campeonas.

**Campeonas.** María Iturbe y María Luisa Trurruka con el trofeo.

ONDARROA

Nuevo cursillo de la Escuela de Empoderamiento en Ondarroa

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La Escuela de Empoderamiento para las Mujeres de Ondarroa ha organizado un curso que tiene como tema central el fortalecimiento del suelo pélvico, que se impartirá entre los días 13 de abril y 1 de junio.

Enmarcado dentro de la línea formativa de la salud de las mujeres,

será impartido por la asociación Amazulo.

Esta actividad, que tendrá una duración total de 12 horas, se desarrollará los martes, en horario de 18.00 a 19.30 en la Cofradía Vieja. En la misma se analizarán temas como la anatomía del suelo pélvico, la incontinencia urinaria, el embarazo y el post-parto, y se realiza-

rán prácticas de desarrollo corporal utilizando las técnicas más modernas. El objetivo de este curso es anticiparse a numerosas confusiones que afectan a nuestra calidad de vida y a controlar mejor nuestro cuerpo en lo que se refiere a la sexualidad.

Es posible tramitar la matrícula hasta el mismo inicio del curso, siempre y cuando no se haya completado con anterioridad el número máximo de participantes. Para ello es necesario cumplimentar la ficha de matriculación y abonar cinco euros en la Oficina Municipal de Recaudación (Kantoipe, 3).

«Queremos fusionar la percusión africana con la txalaparta»

Oier Pérez Componente del grupo Batu

El grupo ermuarra Batu ofrecerá mañana en Lobiano (22.15 horas) un concierto de su música folk tradicional africana fusionada con ritmos afrolatinos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Su nombre ya da una idea de su intención. El grupo ermuarra Batu (reunir, juntar), aúna en sus filas a personas de diferentes procedencias que trabajan la música folk tradicional africana fusionada con ritmos afrolatinos «y alguna pieza 'europeizada'», según confiesan desde el grupo. Hace algo más de un año que se juntaron para crear su propio conjunto y ya han ofrecido dos conciertos (en Ermua y Sorluze). Mañana actuarán en Lobiano, a partir de las 22.15 horas, para el público de su pueblo al que animan a acudir a esta cita «porque van a poder escuchar una música que une pueblos, arte y cultura»

Djibril Thior, de 35 años (guitarra y voz), Buba Diouf, de 27 años (guitarra y voz), ambos marineros de profesión, y Oier Pérez (percusión), comercial de 32 años, forman Batu, con música que, sin duda, no es la habitual en Ermua, pero que permitirá al público que se reúna en Lobiano disfrutar de sonidos y ritmos mestizos, hijos de padres africanos y euskaldunes, amantes de tendencias de otras partes del mundo. El ermuarra Oier fue uno de los precursores del grupo.

–¿Cómo os conocisteis?
–En los locales de ensayos de Legarre, donde llevaba ya 12 años tocando con los grupos Storbais y Bequiet. Djibril es músico y se acercó



Integrantes del grupo Batu, con el ermuarra Oier Pérez (segundo por la derecha). :: A. L.

a los locales para indagar. Nos dijo que era un cantautor senegalés y decidimos fusionar los ritmos. Le chocó que yo tocara el djenbe, pero es que a mí siempre me han atraído los ritmos africanos. Mi mujer es de Guinea Ecuatorial y ella fue quien me regaló mi primer djenbe. Ahí comencé, en Madrid, a ahondar en los ritmos africanos juntándome con maestros muy importantes a nivel europeo. Transmiten el ritmo y los tiempos mucho mejor que cualquier profesor de solfeo. También empecé con percusión latina (congas, ritmos cubanos) y ahí sigo estudiando.

–En el resto de grupos ha tocado la guitarra y el bajo ¿qué cambio?
–Es que tampoco encontraba gente con la que tocar ritmos africanos. Tengo buenos amigos en Zestoa que han fusionado txalaparta con percusión africana. A mí también me

gustaría, porque soy txalapartari.
–¿Qué tal se adaptan?
–Nos fusionamos bastante bien. Aunque los africanos tienen ritmos fuera de lo habitual, hay química desde el principio.
–Y percusión ¿por qué?
–La gente tiene asimilado que la percusión es un tambor y fumar porros en un parque, pero para mí es un deporte, una terapia, que se usa para problemas sociales, baja autoestima. Es una forma de expresarte. De hecho yo he dado cursos para chavales jóvenes y ha habido muy buenos resultados, porque motiva.
–Además no requiere solfeo, puede que con un buen oído se pueda desarrollar.
–Sí. Además es muy bueno para la psicomotricidad.
–Llevan poco tiempo con el grupo, pero ¿han pensado en grabar

un disco?
–Ahora en los locales de Betiondo lo tenemos más fácil para grabar una maqueta. La verdad, es como si ya hubiésemos estado mucho más tiempo porque nos pusimos a tocar y ya había filling.
–El tener locales en el pueblo ayuda.
–Sin duda. Han salido grupos. Se ve que es productivo y la música ayuda a reivindicar, a sentir, a exponer arte.
–Mañana en Lobiano ¿se escuchará o se bailará?
–Es un acústico para escuchar en momentos, pero hay momentos en los que te dan ganas de levantarte y ponerte a bailar. Djibril dará una explicación de algunas piezas porque sus letras no se van a entender. Buba sabe euskera y cantará en euskera y si podemos meteremos txalaparta.

El IMD de Ermua ofrece colonias más cortas y económicas en Semana Santa

:: A. L.

ERMUA. El Instituto Municipal de Deportes de Ermua, IMD, ha modificado y reducido el calendario previsto para sus colonias deportivas a los cuatro días hábiles de la semana de Pascua. Con ello se atiende a las peticiones de las familias interesadas para poder cubrir una mayor demanda. El plazo de inscripción se amplía hasta el 29 de marzo.

La previsión inicial del organismo era ofrecer un programa de siete días, del 29 al 31 de marzo y del 6 al 9 de abril, ambos inclusive. Sin embargo, a pocos días del cierre de las inscripciones y con sólo una docena de escolares inscritos a la iniciativa, los responsables han optado por readaptar el calendario y, con ello, el precio de la actividad.

Los precios por los cuatro días de actividad serán de 25,55 euros para las personas abonadas y de 37,15 euros para quienes no lo sean. Es el segundo año que se organizan unas colonias urbanas para escolares de 6 a 12 años, durante Semana Santa. El organismo oferta un total de 80 plazas y para su realización requiere un mínimo de 30 inscripciones.

EN BREVE

Hoy, última película del ciclo de realizadoras

CINE CLUB EN LOBIANO

:: Hoy se proyectará en Lobiano la última película del ciclo de mujeres realizadoras del mes de marzo. Se ofrecerá el film 'Vos que sos mi hermana' de Yolanda Olmos. Habrá dos sesiones: a las 19 horas y a las 21.30 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
ERMUA	
LOBIANO KULTUR Goienkale s/n	Vos que sos mi hermana 19.00 y 21.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora. Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30. *Salida desde Ermua diez minutos antes
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	EIBAR-BILBAO (Autopista) De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	BILBAO-EIBAR (Autopista) Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.	EIBAR-VITORIA Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	VITORIA-EIBAR Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	EIBAR-PAMPLONA Laborables: 7.45 y 13.30. Festivos: 7.45 y 18.00	PAMPLONA-EIBAR
--	--	---	---	---	--	-----------------------

Laborables: 11.00 y 18.00.	EIBAR-ARRATE Sábados: 14.15. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	ARRATE-EIBAR Sábados: 14.45. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	EIBAR-ELGETA Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	ELGETA-EIBAR Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	EIBAR-HOSPITAL MENDARO Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	HOSPITAL MENDARO-EIBAR Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cad hora y a las 21.55
	TRENES	BILBAO-EIBAR				

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	EIBAR-BILBAO Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	ERMUA-BILBAO Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	SAN SEBASTIÁN-EIBAR Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	EIBAR-SAN SEBASTIÁN Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	FARMACIAS
	EIBAR De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).	ERMUA De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiurre, 29).	EIBAR-ERMUA Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4, Eibar).		